
令和 4年度八幡自治振興区総会を開催しました 

4 月２２日（金）には、予てから計画していました「令和 4 年度八幡自治振

興区総会」を開催しました。来賓に庄原市議会坪田朋人議員を迎えて、代議員

（区長）26名の内 15名の出席によって行われました。議長に横路克磨さんを

選出して次の４議案について審議しました。①令和 3 年度事業報告 ②令和 3

年度決算報告 ③令和 4年度事業計画（案） ④令和 4年度予算（案）につい

ていずれも原案通り可決されました。令和 4 年度の事業計画では地域福祉の推

進・地域活性化・生涯学習事業の充実を主要事業として推進していきます。 

依然として、コロナ感染が続いている関係で事業推進に影響が心配されると

ころですが、役員・事務局ともに八幡地域振興のため鋭意務めさせていただき

ますのでご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

春季大運動会の中止が決定されました 

4 月 15 日には、今年度の春季大運動会実行委員会（横路克磨委員長）が開

催され、運動会を実施するかどうかを検討されましたが、現在の庄原市におけ

るコロナ感染の状況から昨年度に続いて今年度 

も中止することに決定されました。地域のみな 

さんが一堂に会して行う大きな行事が中止にな 

って残念ですが、コロナ感染状況から英断を下 

されましたのでご理解くださいますようお願い 

いたします。 

 

生涯学習事業への入会について 

振興区で行っている「成人講座」「女性大学」「男の料理教室」への入会希望

者は自治振興区へご連絡ください。昨年度入会されていた方は引き続き会員を

継続させていただきますが退会される方は申し出てください。 
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八幡の人口 ３月末日現在 

 727名先月比-6（男性 336名先月比-3 女性 391名先月比-3）                         



飯山の色 

毎年この季節になると、窓から見える飯山の色の変化に気を取られます。枝

だけになっていた灰色の山が 4 月から 5・６月にかけて色がうっすらとした緑

色からしだいに色が濃いくなっていく 

様子の変化を見ていると季節の移ろい 

を感じます。今は、薄い藤色がそこそ 

こに見えて、やがて濃い紫色になって 

きます。花が終わると、深緑の八幡富 

士が青い空に聳えるのです。遅咲きの 

八重桜も満開になっています。 

 

田植えの季節になりました 

世間では、今回のゴールデンウイークは 5月の２日と 6日に休暇を取得する

と 10連休になるとか、海外旅行予約者が昨年に比較して 500％以上になると

か浮かれたニュースが流れています。農家にとって、毎年この連休は農作業の

ための休みといっても過言ではありません。米価の暴落や農業資材価格の高騰

によってコメ農家にとっては大変な世の中になっています。しかし、世界規模

では食糧不足が深刻な問題とされる中、莫大な経費を使って戦争をしている国

もあります。そんなお金があるのならコメを買い取って食糧が不足している

国々へ配ったらと思うのですが・・・・・ 

ところで、農作業中の事故にはくれぐれも注意してくださいネ。 

 

城山 GGC大会開催 

4 月 16 日（土曜日）には、城山グラウンドゴルフクラブの第 68 回大会が

八幡自治振興センターのグラウンドで行われていました。当日は好天に恵まれ

た中20名の会員さんがプレーされていました。プレー前にはグラウンド整備、

プレー後には周辺の清掃も行っていただきありがとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯山会総会開催 

4月 24日（日曜日）には、八幡地区の老人会「飯山会」（小林茂房会長）の

総会が行われました。令和 3年度事業結果・決算、令和 4年度活動計画・予算 

を主な議題に、粛々と会議が進められ原案どおり議決承認されました。 

飯山会では会員を募集されていますので、希望者は小林茂房会長（4-0338）

又は佐古辰巳事務局（4-0525）へお問い合わせください。八幡自治振興区内

に住む 60歳以上の方を加入資格とされています。 

 


